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I ATA DA NONAGÉSSIMA REUNñO EXTRAORDINÁRA DO CONSELHO
2 MUNICIPAL DE SAÚDE DE JUNDIAÍ . COMUS
3 904 reunião extraordinária - Realizada em 19/02/2025

Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove

horas e dez minutos, foi realizada a Nonagésima Reunião Extraordinária do Conselho

Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma on-line, por meio do aplicativo

Google Meet, conforme informado e combinado previamente, com encaminhamento do

link, lD e senha de acesso a todos os conselheiros. Participaram da reunião os

conselheiros: Douglas Kazuyuki Yamagata, titular; Wilson Ribeiro da Silva, titular -
representante dos Sindicatos de Trabalhadores; Jaime Sant'Anna Pinto, titular; João

Bosco Machado, titular - representantes de Entidades Comunitárias de Bairros; Joaci

Ferreira da Silva, titular; lsabel Madalena Silveira Franco, suplente; Eliana Alves de

Oliveira, titular; Nivaldo Egidio Bonasse, suplente; Márcia Regina Alves Gonçalves,

titular; Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, titular e Ralf Milani de Carvalho,

suplente - representantes de usuários e/ou Conselhos Gestores; Michele Aparecida de

Freitas Roveri, titular- representante da Pessoa com Deficiência; Gislaine Lucena

lnnacone, titular; Antônio Messias Gama Rospendowiski, titular - representantes dos

Servidores da Saúde; Marcia Pereira Dobarro Facci, titular; Andreia do Pinto de Souza,

suplente - representante da Unidade de Gestäo de Promoção da Saúde; Alexandre

Rodrigo Mezei, titular - representante dos Hospitais Filantrópicos; José Carlos de Lima,

titular - representante de Associaçöes/Entidades Filantrópicas sem Fins Lucrativos.

Justificaram a ausência os conselheiros: Mauricio Fortunato Macioca, Claudia Perez

Franco, Thales Gustavo Boaventura Delgado. Reunião extraordinária agendada com a

seguinte pauta única: 1a Deliberação de um Conselheiro, representante do
Segmento de Usuários, Para Acompanhar os Trabalhos da Gomissão de

Acompanhamento, Avaliação e Monitoramento de Gonvênio e Contratos Para

Prestação de Serviços de Saúde. A Gestora da Unidade de Promoção da Saúde Dra.

Márcia Dobarro Facci iniciou a reunião cumprimentando a todos e sugeriu, caso todos

concordassem, fazer um minuto de silêncio em homenagem ao falecido conselheiro

Raphael Maso, todos concordaram. Na sequência, a secretária do COMUS Giuliana

Bortolo agradeceu a presença de todos, recordou que era uma reuniäo extraordinária, a
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32 qual seria rápida. lo Ponto de Pauta: Deliberação de um Gonselheiro, re
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'UTDIA|do Segmento de Usuários, Para Acompanhar os Trabalhos da Comissão de

Acompanhamento, Avaliação e Monitoramento de Gonvênio e Contratos Para

Prestação de Serviços de Saúde. A secretária do COMUS Giuliana Bortolo afirmou

que quem pertencia a esta Comissäo era o conselheiro Raphael Maso. A conselheira

Eliana Alves de Oliveira citou que conversaram pensaram no nome daThaíza e também

na indicaçäo de mais uma pessoa. O conselheiro Jaime Sant'Anna disse que queriam

quatro pessoas para formar uma "tropa de choque", disse que foram infelizes de colocar

uma só pessoa nessa Gomissäo, pois era uma responsabilidade muito grande. A

conselheira Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares se colocou a disposição para

ajudar. Elogiou o Conselho que participava, construía e avaliaram o que aconteceu com

o Sr. Rafael, o qual foi um conselheiro imbatível, justo, forte e que acabou assumindo

uma grande responsabilidade na linha de frente e sozinho. Falou que talvez o quadro de

saúde tenha agravado por conta do desgaste físico e emocional, que decorrem quando

se enfrenta algo muito grande, que näo estava satisfatório para a saúde do município.

Apoiou as colocaçöes dos demais no sentido de não colocar só um representante, falou

que quantidade, deveria ficar a critério do colegiado. Explicou que na ausência de um,

tinham outra pessoa para dar suporte, atingir os objetivos e sem sobrecarregar um único

conselheiro. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho declarou que os conselheiros se

reuniram e estavam fiscalizando os Serviços de Saúde para melhorar os pontos

necessários, disse estar à disposiçäo para participar de reuniöes. Explanou que

participou de reunião com o Prefeito, com o Sindicato e os trabalhadores do Hospital

São Vicente. A Sra. Maria Cleuza Buoni Cunha pediu a palavra. A secretária do COMUS

Giuliana Bortolo informou a Sra. Maria Cleuza Buoni Cunha que näo conselheiros só

falavam no momento dos informes, por isso, passaria a palavra para os conselheiros e

se todos concordassem, na sequência, passaria a palavra a Sra. Maria Cleuza. O

conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto interrompeu dizendo que não conselheiro falava

depois e perguntou se näo tinha dado para entender ainda. A conselheira Márcia

Regina Alves Gonçalves frisou que a Sra. Maria Cleuza era mais que conselheira e era

vitalícia no COMUS. Concordou com os colegas, que näo deveriam indicar apenas uma

pessoa, mas de fato um colegiado. Afirmou não ter disponibilidade para participar, pois

estava A Sra. Maria Cleuza Buoni Cunha disse que não deveria parecer

ital como disse o Sr. Raphael. O conselheiro Jaime Sant'Anna
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Pinto interrompeu dizendo que fala das pessoas que estão fora do Conselho deveriam

ser colocadas a posteriori, pediu ordem. A Sra. Maria Cleuza Buoni Cunha respondeu

que o conselheiro Jaime não tinha condição nenhuma de ser um membro desta

Comissäo. A secretária Giuliana Bortolo interrompeu perguntando se todos os demais

conselheiros concordassem, com exceção do Jaime Sant'Anna Pinto, a palavra seria

passada para a Sra. Maria Cleuza Buoni Cunha. Todos os demais conselheiros

concordaram. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho reforçou dizendo que a Sra. Maria

Cleuza era membro do Conselho Gestor do HCSVP e era uma lutadora, precisavam

ouvi-la. A Sra. Maria Cleuza Buoni Cunha disse que a ignorância fazia parte de quem

não poderia ser membro dessa Comissão. Ponderou que como conselheira do São

Vicente, näo teve um conselheiro que resolveu o que ela e o Sr. Rafael resolviam dentro

da oncologia e para a Comissäo ser efetiva precisavam ter dignidade, caráter para

seguir com isso e para que não seja para que não seja definido como confronto. Disse

que Sr. Rafael passou isso para ela no dia que ele foi para a UTI e solicitou que a

Thaiza fosse paru a Comissão, com mais um nome de reserva. Pediu respeito pois a

Comissão não era do COMUS e poderia desmoronar a Prefeitura, pois isso, solicitou

sigilo nas conversas da Comissäo. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva apoiou o nome

de quatro pessoas, mas que esta Comissão, com quatro pessoas, como a Dona Cleuza

falou não fosse combativa, sugeriu que fosse paritária permitindo que chamassem uma

pessoa da Sociedade Civil. Pediu que tivessem cautela e para escutarem mais e

falarem menos. A secretária do COMUS Giuliana Bortolo disse que os indicados para

participarem da Comissäo foram: Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, Ralf Milani

de Carvalho, Jaime Sant'Anna Pinto e Eliana Alves de Oliveira. A Comissäo formada

pelos seguintes membros: Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, Ralf Milani

de Carvalho, Jaime Sant'Anna Pinto e Eliana Alves de Oliveira para Acompanhar

os Trabalhos da Comissão de Acompanhamento, Avaliação e Monitoramento de

Convênio e Gontratos Para Prestaçäo de Serviços de Saúde, foi aprovada por

consenso, sendo dispensada a votação nominal. Nada mais havendo a ser tratado,

a Gestora Márcia Dobarro Facci encerrou a reunião às nove horas e quarenta e cinco

minutos. Eu, Giuliana Bortolo, secretária do COMUS, redigi esta ata, que, após

aprovada será assinada pelo Presidente do Conselho. Ata aprovada na 247a

lizada no dia 30104/,2025
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